

Ecfa lanza formulario para quienes anhelan escalar el Cerro Pan de Azúcar

Breves



Publicada el: 19/09/24	Visitas: 63
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 9	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/breves/ecfa-lanza-formulario-para-quienes-anhelen-escalar-el-cerro-pan-de-azucar_2792.php



Breves

Ecfa lanza formulario para quienes anhelan escalar el Cerro Pan de Azúcar

ECFA presenta nuevo formulario para los que deseen conquistar el Cerro Pan de Azúcar.

Condiciones y Requisitos para el Ascenso en Cerro Pan de Azúcar

La Estación de Cría y Fauna Autóctona (ECFA) ha publicado un documento que establece las condiciones del terreno y los requisitos básicos para quienes deseen recorrer los senderos del Cerro Pan de Azúcar.

El formulario indica que los visitantes deben presentar buenas condiciones de salud para efectuar el ascenso.

Se recomienda que las personas mayores de 60 años realicen la subida acompañadas de otra persona.

Este protocolo, vigente desde 2016, se activa en caso de presentarse inconvenientes climáticos o situaciones de salud entre los visitantes.

Los ajustes realizados en el deslinde de responsabilidades y la regulación del número de personas permitidas en el ascenso son resultado de las recientes reuniones entre ECFA, la Dirección General de Medio Ambiente y la Dirección Nacional de Bomberos. Estas medidas tienen como objetivo asegurar la seguridad de todos los turistas y visitantes del lugar.

José Ribeiro, Jefe Regional de Bomberos, destacó durante las reuniones que su responsabilidad incluye la intervención en rescates e incendios en la zona del Cerro Pan de Azúcar.

El formulario para solicitar el ascenso está disponible en el siguiente enlace: [insertar enlace aquí].

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes



Ecfa lanza formulario para quienes anhelan escalar el cerro pan de azucar

Tags

condiciones, presenta, reuniones, publicado, conquistar, formulario, documento, visitantes, personas, bomberos, requisitos, ascenso

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *El gobierno nacional transfiere a la gestión municipal importantes tramos de rutas, redefiniendo la administración vial del país*
- 4.1 *** *¿Verdadero o falso? La confusión entre un oso auténtico y un disfraz humano sorprende a los visitantes de un zoológico en China*
- 4.6 *** *La inquietante posibilidad que atormenta a quienes se aventuran en una montaña rusa: quedar suspendidos boca abajo*
- 4.1 *** *Valientes bomberos rescatan a un adorable mono tití en medio de los devastadores incendios de la Amazonia*
- 4.2 *** *Paysandú Fc se despide del sueño del ascenso tras una dura derrota*
- 3.8 *** *Inumet renueva las alertas naranja y amarilla por tormentas severas que afectan a diversos departamentos del país*
- 4.8 *** *Racing y Central Español protagonizan un vibrante empate en las semifinales de la Liga de Ascenso*
- 4.2 *** *Inumet emite alertas naranjas y amarillas; el noreste del país enfrenta las condiciones más adversas*
- 4.7 *** *Los knock outs llegaron a su fin y el próximo lunes se encienden las emociones con las batallas en La Voz Uruguay*
- 4.9 *** *Estudiantes y trabajadores: ¡aprovechá hasta el domingo a la noche para anotarte!*

Categorías

Breves
Clima
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos

Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf